
Acta de Sesión Ordinaria del viernes 28 de noviembre de 1997 de la Comisión Revisora de la Cuenta
General de la República

Sesión Ordinaria Viernes 28 de noviembre de 1997

COMISIÓN REVISORA DE LA CUENTA GENERAL DE LA
REPÚBLICA

En la Sala de sesiones del Hemiciclo (Ex Diputados) del Palacio Legislativo, siendo las 11:19 a.m. del
día viernes 28 de noviembre de 1997, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión Revisora de la
Cuenta General de la República, bajo la dirección del Presidente de la Comisión, Congresista JUAN
BOSCO HERMOZA RIOS, y la asistencia de los señores Congresistas Graciela Fernández Baca de
Valdez, Daniel Zevallos Rios, Alfonso Baella Tuesta, con el quórum reglamentario se da inicio a la
sesión.

El Presidente solicitó a los miembros de la Comisión que la aprobación del acta se ponga a
consideración para la próxima semana, acto seguido dio inicio a la estación de Informes, en la que
informó que los Congresistas Urrelo Guerra y Pulgar Lucas, no tardarán en integrarse a la sesión.

Acto seguido pasaron a la estación de Pedidos, no habiéndose formulado pedido, el Presidente invitó a
pasar a la estación de Orden del Día, el Presidente hizo entrega a los miembros del cronograma de
trabajo, que refleja los acuerdos tomados en la sesión anterior, asimismo, el Presidente informó sobre
los puntos contenidos en el cronograma d trabajo, y solicitó propuestas de parte de los miembros de la
Comisión.

La Congresista Fernández Baca y el Presidente intervinieron señalando las fechas en que debe de
entregarse al Pleno del Congreso, el dictamen a la Cuenta General, así como el plazo del Pleno para
pronunciarse al respecto.

El Presidente dio la bienvenida al Congresista Urrelo Guerra, y le informó sobre el tema que se estuvo
tratando, luego de las diversas intervenciones de la Congresista Fernández Baca y el Presidente, se da
por aprobado el Plan de Trabajo. Habiéndose agotado el tema, se suspendió por breves momentos la
sesión a fin de darle la bienvenida al Contador Público de la Nación.

Se reinició la sesión, siendo las 11:27 a.m., el Presidente dio la bienvenida al Contador General de la
Nación y lo invita a informar sobre la Cuenta General que obra en manos de los miembros de la
Comisión.

El Contador General de la Nación, agradeció la invitación, seguidamente pasó a dar una introducción,
como despedida, señalando que la Cuenta General 1996, es la última Cuenta que elaboró. Asimismo,
señaló que para la elaboración de la Cuenta General 1996, el porcentaje de omisos a la entrega de la
información solicitada por la Contaduría Pública, ha disminuido, de 59% de omisos, se ha reducido a
9%. Luego de ciertos comentarios dio por concluida su introducción.
El Contador General de la Nación pasó a exponer el tema de la elaboración de la Cuenta General 1996,
señalando que la Cuenta General cumple con lo establecido por la Ley Marco de la Cuenta General.
Asimismo, el equipo de asesores del Contador Público, hicieron entrega a los miembros de la Comisión
de documentos que contiene información sintetizada sobre la Cuenta General de 1996. El Contador
informó sobre diversos temas, como la evolución y resultados de los índices macroeconómicos
utilizados en política fiscal, económica, monetaria y tributaria, información financiera, información por
volúmenes y pliegos, y otros temas relacionados con la elaboración de la Cuenta General para 1996.

El Presidente agradeció la intervención del Contador General de la Nación, e invitó a los miembros de
la Comisión, a formular interrogantes referidos al tema expuesto.
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Intervino el Congresista Baella Tuesta, solicitando una ilustración sobre el análisis de la Cuenta de la
región Nor Oriental del Marañon.

El Presidente propuso la realización de una ronda de preguntas, que serán, absueltas por el Contador
General al término de las preguntas.

La Congresista Fernández Baca hizo uso de la palabra, para saludar al Contador General y a su equipo
de asesores, así como para efectuar sus interrogantes, manifestando que en el cuadro 2 - Reporte por
Volúmenes del universo, no figura las Cordes, asi también hizo una observación referida a la
homogenidad técnica, asimismo, señaló que ha habido un superávit fiscal, y solicitó mayor información
al respecto, también manifestó tener otras preguntas, las cuales hará llegar por escrito.

El Congresista Urrelo Guerra manifestó su inquietud por saber si el superávit es un reflejo de la política
monetaria.

Acto seguido, hizo uso de la palabra el Congresista Zevallos Rios, a fin de ampliar el pedido del
Congresista Baella Tuesta, referido a la entrega de información de la Cuenta de la región Nor Oriental
del Marañon, solicitando también la entrega de información de la Cuenta de la región Inka.

El Presidente agradeció al Contador General de la Nación, por la entrega de diversa documentación,
asimismo, invitó al Contador General de la Nación a absolver las preguntas planteadas.

El Contador General de la Nación manifestó estar plenamente de acuerdo con el Congresista Baella
respecto a la historia de la contabilidad pública. Acto seguido, intervino la Directora General del Sector
Público, señora Márquez, a fin de absolver los pedidos de los Congresistas Baella Tuesta y Zevallos
Rios, señalando que la información que tiene la Contaduría General es muy pormenorizada, y que
dicho pedido será preparado.

El Contador General de la Nación, manifestó que la Directora General del Sector Público es quien
absolverá las interrogantes de los Congresistas Fernández Baca y Urrelo Guerra.

La Directora General del Sector Público, señora Márquez, informó que las dos ex Cordes se unieron
pasando a formar una sola corporación llamada CORDELICA, pero podría darse la información en
forma individual de cada ex Corde, señalando que la información al respecto se encuentra dentro del
volumen 2 - Gobiernos Regionales y Cordes. Asimismo, hizo la aclaración sobre el tema de la
homogenidad técnica.

Con relación a las interrogantes referidas al tema del superávit, intervinieron los Congresistas
Fernández Baca y Urrelo Guerra, para hacer las respectivas aclaraciones a sus preguntas.

La Directora General del Sector Público, intervino para absolver las interrogantes sobre el superávit. El
Contador General señaló que se enviará una respuesta por escrito, absolviendo dichas interrogantes.

El Presidente agradeció la asistencia del Contador General.

Siendo la 1:28 p.m. Se levantó la sesión.
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